



入学おめでとう！  
& 新学期スタート号

## 「あっとほ一む長野原」で育む力

校長 野村 健司



新型コロナウイルスが収まらぬ中、季節は移ろい、今年は2週間ほど早くサクラが咲き始めました。満開のサクラの中、今年度は42名の生徒を迎え、全生徒102名でスタートしました。今年も感染症対策のため規模を縮小しての入学式となりました。新入生は期待と不安を胸に、やや緊張した面持ちで入学式に臨みました。呼名にしっかりと返事をする新入生の声が体育館に響き、式場は新鮮な雰囲気になりました。新入生が1日も早く、本校のあっとほ一むに馴染み、伸び伸びと安心して学習活動を送れるよう、全職員一体となって職務に励む決意です。

さて、地域に親しまれる高等学校づくりである「ぐんまコミュニティーハイスクール」は13年が経過し、内容、結果ともに充実したものとなっております。昨年度は、感染予防対策として、規模を縮小せざるを得ませんでしたが、生徒の成長を願う中、学習の機会をなんとか確保しなければならないと考えております。今年度は、対策を十分に取った上で、粛々と行っていく予定です。

また、本校は文部科学省「CORE ハイスクール・ネットワーク構想」の事業に指定され、本校と渋川高校、本校と孺恋高校との間で、パソコンネットワークを用いた遠隔授業が開始されます。地方であっても、都市部と変わらぬ充実した授業を実践し、生徒の学習を充実させることが目的であります。本校生徒の活発な取り組みを期待しております。

今年度も、授業や様々な行事の中で、生徒に多くの経験を促し、周囲との協働を通じて、社会人としての基礎作りを行っていきたいと考えております。「県下一面倒見のよい学校」を標榜する本校が、生徒にとって、より一層居心地のよい学校となり、その環境で培った力を存分に外部に向けて発揮できるような学校づくりを誠心誠意進めていきたいと思っております。

本年度もどうぞ変わらぬご支援・ご協力を切にお願いいたします。

### 42名の新入生が入学



4月8日（木）に令和3年度の入学式が行われ、新入生42名の元気な返事が会場内に響きました。

これからの高校生活では、普段の学習に加え、自分の興味関心を深めていってもらいたいと思います。一人一人が、3年後に「長野原高校を選んでよかった」と思えるような、充実した高校生活を過ごして欲しいと思います。

# エンカウンター 新しい友達と高校生活がスタート



4月9日(金)の5・6時間目に、1年生を対象にエンカウンターを行いました。自己紹介や名前ビンゴ、バースデーライン、ボールを使ったエクササイズ、新聞紙タワー作りと活動が進むにつれて、最初は緊張した面持ちで活動していた生徒達の間には笑顔が溢れ、授業の中頃からは笑い声が聞こえてきました。

これからの3年間に共に過ごす仲間として、互いの個性を尊重し、切磋琢磨して成長してほしいと思います。

## ピア・サポート活動 新入生の教室飾り付けボランティア



長野原高校では、毎年新入生の入学を祝って、上級生が教室の飾り付けをしています。今年はコロナウイルス感染症予防のため、飾り付けは教職員が中心となって行いましたが、たくさんの上級生が昨年度から飾りの作成などの準備をしてきていました。



## おしらせ

### 長野原高校 行事予定表

5月	6	(木)	貧血検査(2年女子)
	7	(金)	浅間山北麓ジオパーク見学(1年)
	11	(火)	尿検査(~12日)
	13	(木)	生徒総会・壮行会
	14	(金)	高校総体(~17日)
	21	(金)	内科検診(全員)
	25	(火)	中間考査(~27日)
	27	(木)	風紀検査
28	(金)	英検(希望者)	

新型コロナウイルス感染症蔓延対策の一環として、  
図書館の一般開放を休止いたします。

通常長野原高校では、長野原町・草津町・中之条町旧六合村に在住・在勤・在学している方を対象に図書館の一般開放を行っております。再開となりましたら、学校通信「ヤマすけ」と学校ホームページにてご案内いたします。ご不便をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

群馬県立長野原高等学校 発行

学校通信「ヤマすけ」



長野原高校 HP

令和3年4月27日(火)第1号(通算194号)  
<http://www.gsn.ed.jp/gakko/kou/naganohara/>

[住所]群馬県長野原町与喜屋 21-1

[電話]0279(82)2388 [FAX]0279(82)2810